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Associados comemoram final de ano 
em grande estilo na Festa da Apatej
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Assim muitos associados defi-
niram a Festa de Final de Ano da 
Apatej.  O evento, que este ano foi 
realizado no Parque Maeda, em Itu, 
reuniu mais de 1340 participantes, 

um número recorde. Foram horas 
de muita alegria e descontração, 
regadas a muitos prêmios e um de-
licioso almoço. 

Os associados de várias regiões 

do Estado de São Paulo aproveita-
ram toda a estrutura que o parque 
oferece como piscinas adulto e in-
fantil, brinquedos, passeios, jardins, 
pesqueiro e muito mais. 

Parcerias 
da Apatej 
garantem 

benefícios aos 
associados

Tribunal de 
Justiça não 
dialoga com 
entidades 

A Apatej e outras entidades de 
defesa dos servidores tem enfren-
tado muita dificuldade para esta-
belecer diálogo com o presidente 
do Tribunal de Justiça, Manoel de 
Queiroz Pereira Calças. Nas úl-
timas semanas os representantes 
das entidades estiveram no TJ, 
porém, não foram recebidos pelo 
desembargador.
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Mobilizações 
nos fóruns do 
Estado e no 
Tribunal de 

Justiça
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Um dia para 
ficar na 

memória!

Inesquecível!

Obras do Fórum 
de Osasco 
devem ser 
retomadas

Tramita na Câmara Municipal 
de Osasco um projeto – de autoria 
da Prefeitura – que autoriza a mu-
nicipalidade a vender um terreno 
de 25 mil m² onde está localiza-
da a antiga CMTO, na Vila Yara. 
A ideia é utilizar a verba para a 
construção de um Pronto-Socorro 
Infantil e para retomada e conclu-
são das obras do Fórum da cidade.
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Chegamos ao final de 
mais um ano. E que ano. 
Muitos dirão que não sen-
tirão saudade de 2018. E 
com razão.

Neste ano vimos o Tri-
bunal de Justiça de São 
Paulo conceder inacredi-
táveis 1,81% de aumento 
para a categoria.

Vimos o auxílio-ali-
mentação e o auxílio-
-saúde serem reajustados 
em R$ 1 e R$ 6, respecti-
vamente. Vimos, por mais 
um ano, o Tribunal de Jus-
tiça protelar o pagamento 
de percentuais atrasados 
há vários anos.

Além de tudo isso, assis-
timos o preço da gasolina e 
do Diesel atingiram níveis 
absurdos, o que desencadeou 

uma greve de caminhoneiros 
que parou o país por 10 dias. 
Também assistimos o preço 
do gás de cozinha disparar.

Acompanhamos atenta-
mente a presidência do Tri-
bunal de Justiça aumentar a 
segurança do Palácio da Jus-
tiça e se negar a dialogar com 
as entidades de classe, além 
de impedir que representan-
tes participassem de uma so-
lenidade com o governador 
Marcio França.

Até mesmo servidores 
que integram entidades de 
classe tiveram que vestir ca-
misas ao avesso para que os 
nomes das entidades não fi-
cassem aparentes.

Por tudo isso as notícias 
para 2019 não devem ser das 
melhores para os servidores.

Não devem ser das me-
lhores porque o governador 
eleito de São Paulo, João Do-
ria Junior, disse no programa 
Roda Vida, da TV Cultura, 
que em 2019 não haverá es-
paço para a reposição salarial 
dos servidores.

Na esfera federal, o 
novo governo deve levar 
adiante uma reforma pre-
videnciária que irá elevar o 
percentual de contribuição 
do servidor para até 22%, 
além de equiparar o teto 
de vencimentos do servi-
dor com o do trabalhador 
da iniciativa privada.

O novo governo fala tam-
bém em medidas que podem 
resultar no fim da estabilida-
de dos servidores, discussão 
que já é feita em Tribunais de 

Justiça pelo país.
Enfim, por todo esse ce-

nário podemos imaginar que 
o próximo ano será de muito 
trabalho e luta.

Mesmo assim estare-
mos na luta. Nossas ban-
deiras incluem a conquis-
ta do Nível Universitário 
para o Escrevente Técni-
co Judiciário e o recebi-
mento de todos os atrasa-
dos que são devidos pelo 
Tribunal de Justiça. Va-
mos trabalhar para man-
ter os direitos adquiridos 
e avançar em conquistas 
para a categoria.

Esse será o tom do novo 
ano que inicia. Vamos juntos, 
sempre acreditando no me-
lhor e sem medo das batalhas 
que teremos que enfrentar!

Mário José Mariano (Marinho),
presidente da Apatej

Comissão de Constituição e Justiça do Senado
aprova fim da estabilidade do servidor

A Comissão de Consti-
tuição, Justiça e Cidadania 
(CCJ) do Senado Federal 
aprovou em outubro novas 
regras para a demissão por 
“insuficiência de desempe-
nho” de servidor público 
estável.

As regras se aplicam a 
todos os níveis da Federa-
ção e a todos os poderes. 
As avaliações de desempe-
nho serão anuais e realiza-
das por uma comissão, que 
levarão em consideração 
fatores fixos, como pro-
dutividade e qualidade do 
serviço, e variáveis, como 
inovação, responsabilidade, 
capacidade de iniciativa e 
foco no usuário/cidadão. 
Os fatores fixos contribuem 
com metade da nota final, 
e os fatores variáveis cor-
respondem, cada um, a até 
10% da nota.

O servidor será classi-
ficado dentro seguinte es-
cala: superação (igual ou 
superior a 8 pontos); aten-
dimento (igual ou superior 
a 5 e inferior a 8 pontos); 
atendimento parcial (igual 
ou superior a 3 pontos e 
inferior a 5 pontos); e não 
atendimento (abaixo de 3 
pontos).

A demissão poderá ocor-
rer se o servidor público es-
tável obtiver o conceito de 
não atendimento nas duas 
últimas avaliações ou se 
não atingir o conceito aten-
dimento parcial na média 
das 5 últimas avaliações.

A avaliação de desempe-
nho não mais será realizada 
pelo chefe imediato de cada 
servidor e a avaliação deve-
rá ser feita entre 1º de maio 
de um ano e 30 de abril do 
ano seguinte. No caso dos 

servidores vinculados a ati-
vidades exclusivas de Esta-
do, este só poderão ser exo-
nerados por insuficiência de 
desempenho mediante pro-
cesso administrativo espe-
cífico, conduzido nos ritos 
do processo administrativo 
disciplinar.

A Apatej, na condição 
de entidade de classe, re-
pudia a proposta. Segun-
do sua diretoria, a medida 
é um atentado contra os 
servidores, que já passam 
por avaliação de produ-
tividade todos os anos. 
“Além disso, a estabilida-
de do servidor público ga-
rante a segurança jurídica 
de todos os seus atos”, diz 
a entidade.

Por fim, a Apatej lem-
bra que o servidor público 
não tem FGTS, seguro de-
semprego ou qualquer tipo 
de indenização por tempo 
de serviço.

A matéria ainda pas-
sará por três comissões, 
a começar pela Comis-
são de Assuntos Sociais 
(CAS), antes de ser colo-
cada em votação no ple-
nário da Casa.
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Judiciário

Prefeitura quer vender terreno para 
finalizar obra do Fórum de Osasco

Tramita na Câmara Municipal 
de Osasco um projeto – de autoria 
da Prefeitura – que autoriza a mu-
nicipalidade a vender um terreno de 
25 mil m² onde está localizada a an-
tiga CMTO, na Vila Yara.  A ideia é 
utilizar a verba para a construção de 

um Pronto-Socorro Infantil e para 
retomada e conclusão das obras do 
Fórum da cidade.

Parceria do governo do Estado 
de São Paulo, Tribunal de Justiça 
e Prefeitura de Osasco, as obras 
do Fórum estão paralisadas desde 

Notas

Fachin mantém 
revista pessoal 

O ministro do STF, Luís Ed-
son Fachin,  negou liminar do 
CNJ que pedia a suspensão das 
revistas pessoais no TJ-SP. 

TCE suspende 
compra de

7 mil impressoras
O TCE suspendeu edital de li-

citação para a compra de 7 mil im-
pressoras pelo TJ-SP. A decisão li-
minar acolhe representação de uma 
das empresas que se propôs a par-
ticipar do edital. Segundo o docu-
mento, a licitação foi direcionada.

Por meio de nota, o tribunal afir-
mou que a “equipe técnica, avaliou 
os modelos de diversos fabricantes, 
garantindo a existência de equipa-
mentos diferentes, de marcas dife-
rentes que atenderiam os requisitos 
técnicos mínimos”.

A retomada das obras do Fórum 
de Osasco é uma batalha antiga trava-
da pela Apatej. Em março deste ano 
dirigentes da entidade se reuniram 
com então o secretário Estadual da 
Justiça e Defesa da Cidadania, Már-
cio Fernandes Elias Rosa, e cobraram 
uma solução.

Na ocasião o secretário disse não 
haver verba para a conclusão da obra 
e que enviaria à Prefeitura o pedido 
de um inventário estudando a reade-
quação do projeto. Para o presiden-
te da Apatej, Mario José Mariano, 
o Marinho, desde 1990 já se falava 
que a estrutura disponível para o ju-
diciário em Osasco não era adequa-
da. “Quase 30 anos depois a situação 
praticamente não mudou”, destacou.

Batalha Antiga

2015 por falta de recursos. Cerca de 
29 milhões já foram empenhados na 
construção do prédio que possui 13 
andares.

Paulo Dimas é o 
novo secretário 

de Justiça 
O ex-presidente do TJ-SP, de-

sembargador Paulo Dimas Masca-
retti, é o novo secretário de Justiça 
do governo de São Paulo. Segun-
do o site Conjur, Paulo Dimas é 
um desembargador benquisto no 
tribunal e bem relacionado no 
mundo político. Ele deve ser peça 
importante para estabelecer as re-
lações entre o Executivo e o Judi-
ciário, especialmente porque sua 
pasta é responsável pelas obras 
paradas e construções de novos 
Fóruns em todo os Estado.
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Quartas de Luta

Apatej e outras entidades realizam em todo o 
Estado mobilizações de Luta

Várias entidades de classe, entre 
elas a Apatej, percorreram Fóruns do 
Estado de São Paulo no dia 07/11 para 
reivindicar demandas que interessam 
diretamente os servidores da Justiça.

Chamada de “Mobilizações de 
Luta” a ação tinha entre os principais 
objetivos pedir a implementação do 
Nível Universitário para Escreventes, 
reposição salarial acima do que foi 

oferecida pelo Tribunal de Justiça de 
São Paulo e o pagamento de horas ex-
tras em pecúnia, entre outros.

Os servidores aproveitaram tam-
bém para dizer não à terceirização 

do setor público e à Reforma da Pre-
vidência. O expressivo engajamento 
deixou os representantes das entidades 
bastante satisfeitos e animados para as 
próximas ações.

Fóruns que participaram das mobilizações do dia 07/11 São Paulo/Capital / Grande São Paulo / Baixada Santista / Interior

Entidades definem calendário de ações para o primeiro semestre de 2019
• 6 de fevereiro – Presença das entidades na abertura do ano ju-
diciário como forma de pressão à presidência para atendimento 
dos pleitos da categoria

• 16 de fevereiro – Encontro Estadual da categoria na cidade de 
Dracena/SP
• 15 de março – Assembleia Estadual da categoria
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Entidades buscam diálogo com a presidência do 
TJ, mas não são recebidas por Pereira Calças

Ainda cumprindo a proposta de 
estar semanalmente no Tribunal de 
Justiça de São Paulo (TJ-SP) para 
pressionar a presidência da corte a re-
ceber entidades de classe, a diretoria 
da Apatej, na pessoa de seu presiden-
te, Mario José Mariano, o Marinho, e 
outras entidades que representam os 
servidores, estiveram na quarta-feira, 
5/12, no Palácio da Justiça.

Na ocasião, eles foram recebidos 
pela assessoria da presidência e pro-
tocolaram novo pedido de reunião. O 
pedido dá-se em razão da pauta rei-
vindicatória da categoria ainda possuir 
itens que ainda não foram atendidos.

Reforço Policial
Com o objetivo de pleitear Nível 

Universitário para Escreventes Técni-
cos, tratar do Plano de Cargos e Car-
reiras e do orçamento da corte para 
2019, a Apatej e outras entidades de 
classe estiveram várias vezes no Pa-
lácio da Justiça durante os meses de 
outubro e novembro. 

A presença dos representantes das 
entidades na sede do judiciário paulis-
ta durante sessões do Órgão Especial 
faz parte de uma estratégia pensada 
para obtenção de mais diálogo com o 
presidente da corte, Manoel de Quei-
roz Pereira Calças. 

Entretanto, a tarefa não tem sido 
das mais fáceis. 

Ofícios não 
respondidos

No dia 13/11, por exemplo, ao 
chegar ao local, o presidente da Apa-
tej, Mario José Mariano, o Marinho, e 
representantes de outras entidades, se 
depararam com um aparato policial 
maior do que o de costume “guardan-
do” o interior do Palácio da Justiça. 

Na ocasião, além de serem “orien-
tados” pelos agentes a permanecerem 
longe das entradas da presidência, al-
guns representantes tiveram que ves-
tir suas camisetas ao avesso, para que 
os nomes das entidades não ficassem 
visíveis. 

Após algum tempo de espera, re-
presentantes de duas entidades de 
classe foram autorizados a conversar 
com os juízes assessores. Na ocasião 
um ofício com demandas foi entregue. 

Barrados na porta
No dia 21/11 representantes das 

entidades retornaram ao Palácio da 
Justiça e perceberam que o aparato 
policial havia sido novamente refor-
çado. Após longa espera, novamente 
apenas duas entidades foram autori-
zadas a entrar para conversar com os 
juízes-assessores. 

Michel Iório e Adolfo “Pardal” 
Benedetti Neto, da Assojubs e As-
sojuris, respectivamente, aprovei-
taram a oportunidade para reiterar a 
necessidade urgente de uma mesa de 
negociação com a direção do TJ-SP. 

Eles lembraram que vários ofícios já 
foram despachados pelas entidades, 
mas nenhum foi respondido por Pe-
reira Calças.

Por parte do tribunal, Marco Fá-
bio Morsello e Camila de Jesus Mello 
Gonçalves afirmaram que o presiden-
te está a par das reivindicações e que 
teria, inclusive, solicitado às comis-
sões de Orçamento e Plano de Car-
gos que analisassem os pedidos de 
reunião. Eles prometeram ainda des-
pachar novamente com o presidente 
sobre as demandas.

Entidades definem calendário de ações para o primeiro semestre de 2019

Campanha Salarial

Entidades protocolam novo 
um pedido de reunião com a 
presidência do TJ
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Festa de Fim de Ano

Festa de Final de Ano da Apatej 2018
A Apatej realizou no último dia 8/12 sua tradicional Festa de Final 
de Ano. Com participação recorde de associados. Foram, no total, 
1346 participantes que festejaram, brincaram, ganharam presentes 
e se divertiram muito.

Todas as crianças foram 
presenteadas com 
brinquedos, entregues por 
um Papai Noel, enquanto os 
associados participaram de 
um mega sorteio de prêmios. 
Neste ano foram mais de 
vinte prêmios.

A festa deste ano aconteceu no 

Parque Maeda, em Itú, espaço de 

eventos com diversas alternativas 

de diversão como piscinas, campos 

de futebol, teleférico, pedalinho, 

trenzinho, carruagem, entre outros. 
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Associados de diversas comarcas foram
sorteados. Teve expectativa e muita torcida.

Quem ganhou festejou muito!

Este momento de confraternização foi tão 
especial que os participantes já estão ansiosos 

para a próxima festa da Apatej

Claudinéia Ramos – Fórum de Registro – Viagem para Paraty  
Juselene Casagrande – Fórum de Osasco – Forninho Elétrico
Vanda Albino – Fórum de Osasco – Fritadeira
Neusa Ventura - Fórum de Osasco – Cafeteira
José Augusto Rosa – Fórum de Osasco – Forno de Microondas
Sônia Rodrigues – Fórum de Carapicuíba – Multiprocessador
Benedita Aparecida – Fórum de Barueri – Jogo de Panelas
Amanda Ferreira – Fórum de Carapicuíba - Kit Beleza
Antônio Laureano – Fórum de Carapicuíba – Fritadeira
Marlene Faria – Fórum de Itanhaém – Batedeira
Silvana Souza – Fórum de Carapicuíba – Fritadeira Elétrica
João Santos – Fórum de Itariri – Forno de Microondas
Marli Souza - Fórum de Embu das Artes – Smart TV
Chaslye Clemente – Fórum da Barra Funda (SP) – Jogo de Panelas
Maria Solange – Fórum de Osasco – Liquidificador
Marcia Regina da Silva Rocha – Fórum de Osasco – Cafeteria
Lividis Santos – Fórum de Diadema – Multi Processador
Roselaine Faria – Fórum de Barueri – Batedeira
Antônio Santos Pereira – Fórum de Osasco – Forninho Elétrico
Carlos Eduardo Pinheiro – Fórum de Osasco – Televisão 32 Polegadas
Claudio Fernandes Camargo – Fórum de Cotia – Jogo de Panelas
Meire de Oliveira – Fórum de Taboão da Serra – Forno de Microondas
Maria de Fátima – Fórum de Diadema – Smar TV de 50 Polegadas
Kátia Nogueira – Fórum de Santo André – Televisão 32 Polegadas
Mari Cândido – Fórum de Peruíbe – Forno de Microondas
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Benefícios

Turismo O melhor do turismo com descontos especiais para associados da Apatej

Parque Hotel 
Lambari

Informações: 
(35) 3271-2000 / 
parquehotellambari.com.br

Pousada das 
Cachoeiras
Ubatuba

Informações: 
(12) 3849-8244 / 3849-5494 /
3849-5331

Colônia de 
Férias  em 
Peruíbe
Informações: 
www.sindifastfood.org.br ou 
pelo telefone (13) 3455-4779

Hotel
Mantovani
Águas de 
Lindóia
Informações: 
0800-110143
(19) 3924-9510
(19) 3824-1800

Brotas Eco 
Resort
São Paulo
Informações: 
brotasecoresort.com.br

Pousada
da Matriz
Cananéia
Informações: 
(13) 3851-3364
pousadamatriz.com.br

Colônia de férias 
Caraguatatuba
(12) 3887-1519

Colônia de 
férias 
Clube dos
Sargentos
Praia Grande
Informações:
(11) 3602-6895
3602-6890

Clube dos 
Sargentos
Osasco
Informações:
(11) 3602-6890
3602-6894
contato@clubedossargentos.
com.br

Hotel
Solar dos 
Girassóis
Mariporã
Informações: 
(11) 4486-8777
4818-8866

Nova Parceria

Informações(13) 3455-4392

Após anos de batalha das entidades de classe o Tribunal de Justi-
ça finalmente está estendendo a magistrados e servidores inativos os 
serviços do Sesc/SP. Antes o benefício era admitido apenas àqueles 
que estavam na ativa.

As informações sobre o resultados da MIS 
estão sendo divulgados pela  Secretaria de Ges-
tão de Pessoas (SGP).

Parceria do TJ com a Sesc é estendida também a 
servidores e magistrados inativos


